

- 6月自治会役員会の審議結果
- 夏に向かっての騒音防止マナー等
- 公園などの花の植え替え
-

6月自治会役員会の審議結果

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、日限山自治会役員会は、自治会館1階に集合して開催せずに、令和2年6月14日（日）～16日（火）にメール等により、以下の議案に対して書面表決により行うこととしました。

第1号議案 「日限山自治会館」の使用制限の一部緩和

令和2年5月25日に緊急事態制限が解除されたことに伴い、3密の回避等ができる使用者には会館の使用を認めます。

第2号議案 道路上の立て看板の撤去

地下鉄下永谷駅・セブンイレブンから日限山団地へ登る長い階段までの途中にある立て看板（1枚は錆がひどいもの）を撤去します。



両議案とも賛成多数で可決されました。

夏に向かっての騒音防止マナー等

新型コロナウイルスの感染対策の一環としてこまめに室内換気をやる重要性が言われていますが、ピアノや音楽などを窓を開けて楽しむのはやめて、換気をしたらいったん窓を閉めてやりましょう。これからの季節は「熱中症」にも気を付けて、換気⇒窓閉め⇒冷房といったことをこまめにやらないといけないのかもしれませんが、また、火をつけた蚊取り線香を外に出して、そのままにしており火事が心配だとの苦情も寄せられています。

夏場（夏には限らないかもしれませんが）皆様のご注意をお願いいたします。

公園などの花の植え替え

日限山公園愛護会では、6月18日に日限山公園・八木公園・日限山自治会館の花壇の花を植え替えました。

色とりどりの可愛い花たちを植えておりますのでお楽しみください。

特に日限山公園・八木公園では港南区の花である大きなひまわりも植えています。

また、日限山公園のアジサイも見ごろを迎えています。色とりどりの花を咲かせていますので、ぜひ公園内の散歩をお楽しみください。

